

16.12.2014 - KNA/katholisch.de

Martin Mosebach: "Ich will keinen Polit-Papst"

Der Schriftsteller Martin Mosebach zählt zu den bekanntesten konservativen katholischen Intellektuellen im deutschsprachigen Raum. Die Wiederzulassung des alten Messritus durch Papst Benedikt XVI. im Jahr 2007 begrüßte er mit Nachdruck. Was er über den neuen Stil unter Papst Franziskus denkt, verrät der derzeit als Stipendiat in Rom lebende Autor im Interview mit der KNA.

das ganze Interview:

> [katholisch.de 16.12.2014](#)

[www.bistum-trier.de](#)

Mosebach: Simple Sätze des Papstes bewirken gar nichts

> [kath.net 7.6.2014](#)

Gespräch am Ostersonntag: Martin Mosebach, Schriftsteller und Katholik

> [hr-online 28.4.2014](#)

Martin Mosebach: „Von Papst Benedikts Wirken hat nur Summorum Pontificum eine Chance auf Zukunft“

> [www.katholisches.info 12.11.2013](#)

Zuletzt geändert am 18.12.2014